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Beitrag von „Andrea Nahles“ vom 5. August 2007, 14:54

Ich finde diese Idee sehr gut und auch sehr spannend. Auch wenn es in dieser Hinsicht schon
einige gab und gibt, drücke ich von ganzen Herzen die Daumen.

Ich selbst bin Kulturministerin und Nationaltrainerin von Balakonien. Wie sind Sie derzeit und
auch in Zukunft kulturell und sportlich aufgestellt? Haben Sie Lust nach Balakonien zu
kommen?
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